

La ola de Covid-19 en Australia ha generado una escasez de test de antígenos en todo el país.



PAULA VALLES

Fue uno de los países más exitosos en el control de la pandemia. Sin embargo, con el avance de la variante Ómicron sus cifras se han disparado. Este sábado, Australia registró por primera vez más de 100 mil casos diarios de Covid-19, cifra que incluye los resultados de test de antígenos aplicados de forma casera.

El país, que ha estado en el ojo de huracán por no permitir el ingreso del tenista Novak Djokovic, contabilizó un total de 116.025 casos nuevos. El estado más golpeado es Nueva Gales del Sur con 45.098 contagios y 1.795 personas hospitalizadas. A raíz del alza en los casos, el primer ministro de la región anunció nuevas restricciones como la prohibición de bailar y cantar en pubs, discotecas y restaurantes.

"Las experiencias en el extranjero han demostrado que esto aumentará rápidamente y pasará rápidamente", dijo Susan Pearce, subsecretaria de Salud de Nueva Gales del Sur. "Creemos que a mediados de febrero estaremos sin duda más allá del peak de esto", añadió.

Por su parte, el estado de Victoria duplicó sus casos alcanzando los 51.356 contagios. De esos, 26.428 corresponden a resultados positivos de test de antígenos practicados durante la semana pa-

Y en Chipre apareció una nueva variante que mezcla Delta y Ómicron: Deltacron

Australia supera los 100 mil contagios diarios por primera vez

Los estados más golpeados son Nueva Gales del Sur y Victoria. El gobierno determinó nuevas restricciones como la prohibición de bailar y cantar en discotecas y restaurantes, y la suspensión de cirugías no urgentes.

sada, señaló el ministro de Salud, Martin Foley.

El estado de Queensland ha sido otro que ha registrado cifras récord este sábado, con más de 11.000 nuevos contagios.

Suspenden cirugías

Con el objetivo de no saturar los hospitales, estos tres estados han decretado la suspensión de cirugías no urgentes. La medida se mantendrá al menos hasta mediados de febrero en Nueva Gales del

Sur, e inicios de marzo en Queensland.

A pesar del gran aumento en los casos de coronavirus, en los distintos estados de Australia, el primer ministro Scott Morrison ha decidido mantener los planes de reapertura económica del país.

"Estamos gestionando de una manera diferente para poder vivir con el virus. La gente puede seguir trabajando, los niños pueden volver a la escuela cuando ésta empiece de nuevo. La gente puede mantener

sus negocios abiertos y ganarse la vida", dijo Morrison.

Deltacron

Este sábado las autoridades de Chipre informaron la aparición de una nueva variante de Covid-19, que combina las ya conocidas Delta y Ómicron. Se le ha denominado "Deltacron".

"Actualmente hay coinfecciones de ómicron y delta. Hemos hallado una variante que es una combinación de ambas", ha explicado el profesor de Biología de la Universidad de Chipre y director del Laboratorio de Biotecnología y Virología Molecular, Leonidios Kostrikis, quien agregó que, hasta ahora, se han detectado 25 casos de esta variante inédita.

Según ha podido identificar Kostrikis y su equipo, estos casos han sido más frecuentes en pacientes hospitalizados por Covid-19 que en positivos no hospitalizados.

4.380 nuevos casos en Chile

Este sábado el ministerio de Salud informó 4.380 nuevos casos de coronavirus en el país. La positividad (el porcentaje de casos confirmados que resulta del total de exámenes PCR practicados), llegó al 5,3% a nivel nacional, la cifra más alta desde el 27 de junio del año pasado. Las regiones con mayor aumento de nuevos casos confirmados en la última semana son Arica y Parinacota, Tarapacá, Magallanes y Metropolitana.

El informe también contabilizó 19 fallecidos e indicó que, a la fecha, 457 personas se encuentran hospitalizadas en la UCI, de las cuales 375 están con ventilación mecánica. Por otro lado, y de acuerdo al último informe Icovid, estudio liderado por las universidades de Chile, Católica de Chile y de Concepción, la presencia de la variante ómicron subió abruptamente y superaría a delta.

La vacunación en Chile continúa y a partir del lunes 10 se comenzará a aplicar la cuarta dosis de la vacuna y los primeros en la fila serán pacientes inmunocomprometidos. A partir de la semana del 7 de febrero será el turno de las personas de 55 años o más.